

# Nuevos conscriptos juraron ante la Bandera

*El pasado jueves se llevó a cabo en el frontis de la Delegación Presidencial Provincial, la ceremonia de juramento a la bandera y posterior desfile en honor al Pabellón Nacional*

**Nanette Andrade**

Como es tradición en Chile, cada 9 de julio, los hombres y mujeres que se incorporan al Ejército de Chile, presentan ante la Bandera Nacional, su juramento a través del cual se comprometen a "servir fielmente a la Patria hasta rendir la vida si fuese necesario", acto que se realiza en homenaje a los 77 soldados que cayeron el 9 y 10 de julio de 1882, en el Combate de La Concepción.

Es por esto que el pasado jueves 10 de julio, los nuevos conscriptos del Regimiento de Caballería N° 3 Húsares de Angol, juraron ante el Pabellón Nacional en una ceremonia que tuvo lugar en el frontis de la Delegación Presidencial Provincial frente a decenas de angolinos que fueron testigos de este importante momento.

Este tipo de tradición con la Patria se remonta desde el inicio de la República, cuando el Capitán General Bernardo O'Higgins, realizó el primer juramento en Talca, el 12 de febrero de 1818, lugar donde se proclamó la Independencia de Chile.

Tras hacer el juramento, se realizó un desfile que estuvo presidido por el General de



Brigada Pablo León Gould, comandante de la División de Telecomunicaciones del Ejército de Chile quien dijo que "esta ceremonia es un acto trascendental en la vida

de todo soldado, por cuanto a través de este juramento nos comprometemos ante Dios y la Bandera a entregar lo mejor de nosotros en el servicio diario y en casos



extremos de un conflicto armado para defender a nuestra patria. Sin duda, es un antes y un después para todos los soldados que juraron el día de hoy y suboficiales".

Entre las autoridades civiles presentes, se encontraba el concejal Diego Beltrán quien al término de la ceremonia dijo que "ha sido una instancia muy emotiva, conmemorando parte de las Glorias del Ejército y es tan

bonito gesto de jurar ante la Bandera de nuestra Patria. Rememorar la historia, los hombres que dieron la vida por ella, es parte importante de lo que ha sido la histórica Fundación de Angol, así como también nuestra trayectoria como ciudad. Y es relevante que nosotros conmemoremos este día tan importante para aquellos conscriptos y soldados que hicieron el juramento".